Da in den verschiedenen Agentenzentralen das Prinzip herrscht von Zeit zu Zeit die Mitarbeiter zu überprüfen, sind die Angaben des GM auch von diesem Gesichtspunkt aus zu überlegen und dementsprechende Entscheidungen zu treffen.

Beispiel:

Zur Überprüfung lässt ein Chefagent der Zentrale wie zufällig eine Karteikarte, auf der ein harmloser Name vermerkt ist, auf dem Tisch liegen, die unser GM unbedingt sehen muss.

Der GM teilt uns den Namen, der auf der Karte vermerkt ist mit und wir nehmen diese Person fest, müssen sie aber nach kurzer Zeit wieder entlassen. Die
Agentenzentrale erfährt von dieser Festnahme und unser
GM ist dekonspiriert.

Ein krasses Beispiel der verentwortungslosen Auswertung der Treffberichte ist Tolgendes:

Ein GM, von Beruf Former, beschäftigt beim Eisenhüttenwerk Tangerhütte, parteilos, gab folgenden Treffbericht:

In der Nacht keine verantwortliche Kraft vorhanden! Auf dem Eisenwerk in der Stahlgiesserei wird auch in der Nacht gearbeitet, dazu auch gegossen. Seit 14 Tagen ist nun in der Nacht kein Meister oder Vorarbeiter anwesenä. Diese verantwortliche Kraft wird unbedingt beim Giessen des Stahles gebraucht. So ereignete sich gestern Nacht, also am 12.7.1951 um 0,30 Uhr folgender Vorfall:

Um 0,30 Uhr wurde begonnen mit dem Giessen. Schon nach drei Kasten stellte es sich heraus, dass die Qualität des Stahles nicht in Ordnung war. Dieses sieht nan daran, dass der Stahl in den Formen hochkommt. Es wurde aber weiter gegossen. In Laufe des weiteren Giessens wurde auch noch die Pfanne undicht,